
Jahreshauptversammlung Jever Aktv ee.e 
am 15e05e2023 in der Altstadtbrauerei Jever 

 

Top 1  Eröffnung und Begrüßung 

Beginn und Begrüßung 19e00 Uhr durch den 1e .orsitzenden Herrn Knut Kreye 
des Ehrenvorsitzenden Herrn Dirk Eden sowie aller Anwesenden des .ereins „Jever Aktvve 
 
Anwesende: siehe Anwesenheitsliste 

Tagesordnung:  

1e Eröffnung und Begrüßung 
2e Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung 
3e Jahresbericht des .orsitzenden 
4e Bericht der Schatzmeisterin 
5e Bericht der Kassenprüfer 
6e Entlastung des .orstandes 
7e Wahl eines neuen Kassenprüfers 
8e „Gutes aus Jeverv 
9e .erschiedenes 

Eine gesonderte Einladung ging am 27e04e2023 an  
Herrn Jan Edo Albers, Bürgermeister Stadt  Jever, 

       Herrn Jörg Schwarz, Ordnungsamt und Leiter der Touristk sowie 
       Frau Kathrin Brunken,  Leiterin vom Touristkbüroe 
 
       „Leider war niemand anwesend“! 
 
Top 2  Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung 
        Herr Kreye stellte die ordnungsgemäße Ladung durch das zeitorme Schalten der Anzeige im            
        „Jeverschen Wochenblatv am 29e04e2023 feste 
 
Top 3 Jahresbericht des Vorsitzenden 
            Der Jahresbericht erfolgte durch Herrn Knut Kreyee  
            siehe Anlage 
 
Top 4  Bericht der Schatzmeisterin, Frau Tina Eden-Ränken 

Stand heute, verfügt „Jever Aktvv über 151 Mitglieder  
             Zum 01e01e2023 wurden neue Gutscheine eingeführte 
             Die bisherigen Gutscheine behalten ihre Gültgkeit bis Ende 2024e 
             Die neuen Gutscheine sind 3 Jahre ab Ausstellungsdatum gültge 
                 
Top 5  Bericht der Kassenprüfer 
               Kurt Wessels berichtete und bestätgte, dass die Kasse und sämtliche  Beträge                                                                                                
               ordnungsgemäß gebucht wurdene Stefan Eden war nicht anwesende 
 
              Die Entlastung der Kassenprüferin fiel einstmmig auss   
 
Top 6  Entlastung des Vorstandes 
            Die Entlastung des .orstandes wurde einstmmig beschlossene    
               



 
Top 7  Wahl eines neuen Kassenprüfers 
            Der Wahl eines neuen Kassenprüfers stellte sich Herr Michael Müller-Künemund und wurde  
            von den Anwesenden einstmmig gewählte 
 
Top 8  Gutes aus Jever   
            „Gutes aus Jeverv wurde 2020 von Angelika Hinrichs ins Leben gerufen, ist bis heute nicht  
             wegzudenken und ist ein großer Bestandteil von „Jever Aktvv und der Stadt Jevere 
             Es wurde Herr Mathias Eilers von der „Küstenschmiedev eingeladen, die für die Homepage                                                    
             „Gutes aus Jeverv zuständig iste 

Leider wird das Portal immer noch zu wenig von den Mitgliedern und Nichtmitgliedern 
genutzte 

             Auf Grund der Nutzerdaten wurde analysiert, dass die Homepage bei den Gästen sehr beliebt  
             ist und stark frequentert wirde 
             Die Kosten von nahezu 10e000,00 € (se Kassenbericht) sind zu hoche 
             Es wurden diesbezüglich von Herrn Knut Kreye und Angelika Hinrichs mit Herrn Jan Edo Albers, 
             Bürgermeister der Stadt Jever, Gespräche geführt, aber eine Antwort ist bis heute noch offene  
 
             Die Küstenschmiede übernimmt erstmals durch die langjährige .erbundenheit mit  
             „Jever Aktvv die Kosten für 2 Jahree 
             Die Küstenschmiede entwickelt das Portal weitere  

Der Antrag des .orstandes an die Mitglieder, dass das Portal auf Kosten der Küstenschmiede                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            
für 2 weitere Jahre weitergeführt wird, wurde bis auf eine Enthaltung, angenommene  
Angelika Hinrichs wird nochmals die Mitglieder und Nichtmitglieder per Rundschreiben auf 
das kostenlose Werben auf der Homepage hinweisene 
Auch wenn sich bisher die Stadt Jever noch nicht geäußert hat, werden die .eranstaltungen  
auf dem Portal weiter erscheinene  

 
Top  9 Verschiedenes      

.on Angelika Hinrichs wurde ein Event vorgeschlagen von dem „Mammo Gramm Teamv, was 
sich für eine Ausweitung der Altersbeschränkung für Mammographie-Screenings auf 75 Jahre 
einsetzte 
Dieses könnte dann zum 1e Wochenende im Oktober in Jever statinden, da der Brüllmarkt 
bis auf weiteres nicht statinden wirde 
 
Herr Teupe, von der Pension am Elisabethufer beanstandete, dass von seiten des 
Touristkbüros zu wenig Werbung von den Sehenswürdigkeiten, ze Be Blaudrucker und den 
Sehenswürdigkeiten der Stadt Jever gemacht wirde  

 
Sigmund Netcel, ehemals Ford Netcel ging nochmals auf das Tourismuskonzept eine 
Trotz einer Führung mit Herrn Jan Edo Albers, Bürgermeister der Stadt Jever, über die 
verschmutzten Wohnmobilstellplätze sowie einem Stadtrundgang, hat sich leider an dem 
Erscheinungsbild nichts positv veränderte 
Ebenfalls wurde von Herrn Netcel kritsiert, dass durch das Touristkbüro noch mehr Werbung 
gemacht werden muss und noch viel Luf nach oben iste 

 
Herr Fellensiek schlug ein Maßnahmenkatalog für eine Kommunikaton mit dem Touristkbüro 
und „Jever Aktvv vore 
Dieses wurde von Seiten Jever Aktv begrüßt und wird kurzfristg ins Leben gerufene 
Es werden zwei „Workshopsv statinden:  
19e06e2023  19e00 Uhr Touristsche Angebote in Jever und ihre .ermarktung 
17e07e2023  19e00 Uhr Nutzung des Portals „Gutes aus Jeverv 

 



Anmeldungen sind ab sofort möglich an info@jeveraktvede  oder an jedes 
Mitglied des .orstandes von „Jever Aktvv se Webseite von Gutes aus Jevere  

 
Herr Knut Kreye stellte noch kurz das nächste große Event, das Mercedes Oldtmer Treffen 
vom 08e06e bis 10e06e2023 vore 
Bis heute sind über 200 Oldtmer mit mehr als 400 Personen angemeldet und in den Hotels 
und Pensionen in Jever vermitelt wordene 

 
 
Herr Kreye bedankte sich vor allem bei den vielen Anwesenden und den neuen Mitgliedern, sowie  
bei seinen .orstandskollegen/innen für Ihr Engagemente 
 
Die Sitzung wurde um 20e55 Uhr beendete 
 
15e05e2023  
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